



DONDE CENABAN. (San Miguel). Dos empleados del comedor "Romy" de esta ciudad, señalan el lugar donde se encontraban cenando los dos guardias nacionales asesinados antenoche. La puerta del fondo está perforada a tiros.

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa

Estaba proyectada al millón estafa del café

Setentinueve recibos falsos que amparaban 2 mil quintales de café oro uva, cuyo valor asciende al millón de colones, fueron colocados en la Compañía Salvadoreña de Café, de acuerdo con el informativo que depura el Juzgado Quinto de lo Penal de San Salvador, en torno a la estafa cafetalera. Los recibos falsos, varios de ellos cobrados, según las investigaciones, estaban a nombre de Santos Paz Trigueros, uno de los involucrados en la estafa a la compañía cafetalera que llega hasta la fecha a los 238 mil 870 colones, de acuerdo con el juicio; pero que estaba predestinada al millón de colones si no se localizan tales recibos falsos en el departamento de Beneficios de la Compañía del Café, de acuerdo con los informes.

Los otros 2 implicados son José Mario Jiménez, conocido en las diligencias como Israel Molina, el único detenido; y el abogado — Pasa a la página 44

Señora pereció soterrada en esta capital ayer por alud

Soterrada por un alud, pereció ayer a las 5 y treinta de la mañana la señora Blanca Isabel García Amaya, de 42 años. El hecho se registró en la comunidad Asunción, ubicada al costado sur del Gimnasio Nacional de San Salvador, en las riberas del Río Acelhuate. La señora y su hija Ana Deysi Castro se disponían a sacar ropa de un baúl, cuando se desprendió el alud, que las dejó soterradas y sólo la menor pudo ser rescatada, en tanto que su madre fue sacada ya sin vida.

La casa donde residían está inmediata a la barranca que da con la 12ª Calle Poniente. Los aguaceros que han caído en los últimos días en San Salvador aflojaron la tierra, dijeron residentes en esa comunidad.

Quinto de Paz, de San Salvador, licenciado Luis Romeo Aguilar Cuestas.

Muere en hospital

Reynaldo Ayala Guzmán, de 20 años, murió antenoche en el Hospital Rosales de heridas de bala que recibió en San Vicente, de acuerdo con informes proporcionados al Juzgado Quinto de Paz, de San Salvador. No hubo detalles de cómo ocurrió el hecho.

De Sonsonate

Interés del MOP en ampliar la vía La Cuchilla-Acajutla

(Sonsonate). El ministro de Obras Públicas dialogará en breve sobre la ampliación de la carretera Acajutla-La Cuchilla, informó el Dr. Sidney Mazzini Villacorta, Srío. del Comité Cívico Pro-Ampliación de ese tramo. El doctor Mazzini dijo que el diputado doctor Alfredo Morales Rodríguez, fue informado por el ministro, ingeniero Jorge Antonio Seaman, que hay marcado propósito de iniciar en breve la construcción de cuatro carriles del tramo de La Cuchilla hasta Acajutla. Agregó que es importante para esa zona del occidente del país ampliar la carretera, pues el movimiento de vehículos se ha incrementado últimamente. Dicho tramo sólo tiene dos carriles y a ello se debe que continuamente ocurren accidentes de tránsito, por el constante tráfico de vehículos automotores.

Intensos operativos en busca de terroristas

(San Miguel). Operativos policiales iniciaron antenoche la búsqueda de un pick up color amarillo, abordado por los dos hombres que asesinaron antenoche mismo a los guardias nacionales supernumerarios Luis Humberto Jovel y José Héctor Serpas, en el interior de un comedor en esta ciudad.

De acuerdo con los informes, el pick up con dos hombres a bordo esperaban a los dos facinerosos a pocas cuadras al sur del comedor "Romy", situado en la intersección de la 2ª Avenida Sur y 11ª Calle Oriente.

Los agentes Jovel, de 35 años, y Serpas, de 48, estaban cenando a eso de las seis y media

de la tarde, cuando fueron atacados por la espalda por los dos hombres que llegaron hasta el reservado del comedor donde estaban los guardias; y luego huyeron al pick up, dejando panfletos donde se identificaban como miembros del Frente Popular de Liberación (FPL). La acción según el panfleto "era una represalia por lo efectuado por operativos militares en Aguilares". Los sujetos vestidos de campesinos y con mochilas verdes donde llevaban las armas, según los informes de la investigación oficial, llegaron a solicitar servicio al comedor y luego ingresaron al reservado donde se hallaban los guar-

— Pasa a la página 38

De Santa Ana

Descubren en Chalchuapa una gran plantación de marihuana

(Santa Ana). Un éxito se anotó la Guardia Nacional de Chalchuapa, al descubrir ayer en la madrugada una enorme plantación de marihuana y capturar al propietario de la misma. Se trata de Antonio Rosales Figueroa, propietario de una lotificación denominada Santa Marta, ubicada en el cantón Galeano de la misma jurisdicción, quien según se cree, estaba haciendo pingüe negocio como abastecedor de esa droga a Guatemala, México y a los países centroamericanos. La marihuana era procesada por Rosales Figueroa y ya preparada la distribuía en los demás países por medio de agentes vendedores, que la llevaban bien disimulada en medio de sus equipajes.

El comandante de puesto de la Guardia Nacional, acompañado de todos sus agentes, sorprendió a Rosales Figueroa en horas de la madrugada y lo obligó a que dijera dónde tenía la plantación. Una vez en el lugar encontraron más de mil plantas, que fueron arrancadas y juntamente con el detenido serán consignadas hoy a la orden del juez de Primera Instancia de Chalchuapa. En su declaración Rosales Figueroa manifestó que ignoraba quién o quié-

— Pasa a la página 49



MUERE. (Sonsonate). Agente de la Policía Municipal, Joaquín Antonio Avilés, de 30 años fue víctima de dos balazos el viernes en un centro nocturno de Nahuizalco.



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa
PERECIO. (San Miguel). Manuel Antonio Chávez Contreras, albañil, pereció arrollado por un vehículo. Ocurrió en Avenida "José Simeón Cañas" de esta ciudad.

5º aniversario del Círculo Estudiantil de Sonsonate, el 10

(Sonsonate). — El viernes 10 de junio, celebrará su quinto aniversario de fundación el Círculo Estudiantil de esta ciudad. El acto se desarrollará conforme a un programa elaborado por la dirección del círculo y en el que tendrán participación los socios y jóvenes de los clubes educativos. Se efectuará asimismo un "show" artístico, competencias deportivas, entrega de trofeos a los ganadores y una fiesta de coronación de la reina del Círculo Estudiantil.

Para el acto ha girado invitaciones el director del círculo, señor Fidel Angel Funes.

Grandes daños por últimas tormentas

Deterioro en vías de comunicación, inundaciones, derrumbes y daños en plantaciones, han causado las lluvias que han estado azotando todo el territorio nacional. En esta capital perdió la vida ayer en la madrugada la señora Blanca Isabel García Umaña, de 40 años, a causa del derrumbe de un paredón, en la colonia Flor Blanca. Todas las arterias viales de los suburbios de San Salvador, se han visto seriamente averiadas por las corrientadas de aguas lluvias, inundaciones, derrumbes, etc.

En forma similar se han registrado casos de atascamientos en las principales carreteras del país y las respectivas vías de acceso.

En las carreteras a La Libertad, Chalatenango, Sensuntepeque, Jayaque, Comasagua, Zaca-

tecoluca, San Vicente, Usulután, Jiquilisco y muchos otros lugares del interior del país, las lluvias han causado derrumbes o serias averías en el pavimento.

Cuadrillas de trabajadores han sido destacadas para atender las reparaciones de vías, postes, hidrantes, tragantes, etc., averiadas por la copiosidad de las lluvias.

— Pasa a la página 62



UN MUERTO. La señora Blanca Isabel García Amaya, de 42 años, murió soterrada ayer en su vivienda al caerle un alud. La fuerza del alud rompió las defensas de la casa. La desgracia ocurrió en Comunidad Asunción, costado sur del Gimnasio Nacional de San Salvador.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana